

FIRMADO POR

Alcaldia de Misbta Por delegación, decretos nº 2543 y 5078 de 2023 La regidora Josefa Luján Martínez 14/10/2025



ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE CULTURA, EDUCACIÓN, **DEPORTE Y JUVENTUD.**

Lugar: Sesión en la Sala de juntas del cuarto piso del Centro Cultural "Carmen Alborch".

Fecha: 17 de septiembre de 2025

Hora: 14:02

Asistentes:

D^a. Josefa Luján Martínez (presidenta)

D. Antonio Arenas Almenar

D. José Francisco Herrero Monzó

D^a. María José Romero González

D^a. Jennifer Nieves Martínez

D^a. Nerea Gimeno Luque

D. Antonio Pérez Rivero.

D. Antonio Sanabria García

Dª. Carla Gabaldón Arenas

D^a. Silvia Maiques Samarra

Secretario: D. Juan M. Nuévalos Sierra.

1. Aprobación del acta anterior.

Se aprueba el acta del día 03 de septiembre de 2025 por unanimidad de los presentes con la precisión de que se efectúe la corrección de que el sr. Sanabria no solicitó acceso al expediente de festejos taurinos y sí al de Fiestas Populares, concretamente a los de la memoria organizativa, OCA, Seguridad e Higiene e Impacto acústico y ambiental.

2. Información de Mislata Jove Fest 2025.

La sra. Gimeno reparte entre los presentes el "flyer" del evento e informa que el formato de este evento es muy parecido al del año pasado y que se va a celebrar en el anfiteatro de Felipe Bellver. Primero estará la feria asociativa con la participación de asociaciones juveniles y después el concierto del grupo "Merino". Comenta que la elección del grupo se ha basado en el éxito que tuvo cuando participó en el MAC.



AJUNTAMENT DE MISLATA

Código Seguro de Verificación: JXAA CHXD 3QRL 9EPJ 337A



Juan Miguel Nuévalos Sierra Secretario de la Comisión O 14/10/2025





El sr. Sanabria pregunta sobre los corresponsales y jóvenes activos y la sra. Gimeno responde que se refiere a los jóvenes estudiantes de los institutos que tuvieron su espacio para promocionar la participación juvenil. También comenta que se pasó invitación al IVAJ, pero no es segura su participación.

3. Ruegos y preguntas.

La sra, Maiques traslada una petición que ha recibido de varias personas sobre la posibilidad de alargar el periodo de apertura de la piscina de verano a los fines de semana del mes de septiembre desde la tarde de los viernes. También le han preguntado sobre la fecha de apertura de los paelleros, a lo que la sra. Luján responde que esa cuestión es del área de Interior.

Asimismo, reitera su petición de que se celebre una noche de conciertos de grupos locales y que varios de ellos han contactado con ella para ofrecerse. El sr. Arenas le pide que le pase el listado de estos grupos, aunque explica que la elección de grupos responde a que tengan la suficiente "categoría" para cumplir con la exigencia o nivel del evento, sin que el "caché" sea desorbitado, y se pueda compatibilizar con las actuaciones de verano en eventos externos a Mislata.

Por otro lado, pregunta sobre el estado de las obras de las pistas de atletismo y sobre la gestión del expediente del edificio de "La Canaleta". El sr. Arenas responde que el día 22 de septiembre se firma el contrato con la empresa adjudicataria de las obras de las pistas de atletismo y que comenzarán en cuanto dispongan del "tartán". En cuanto al edificio del campo de fútbol, se ha publicado anuncio para que se presenten las ofertas.

El sr. Sanabria reitera su solicitud de acceso al expediente de "Los 40 principales" a lo que la sra. Luján comenta que firmo una petición dirigida al departamento que gestiona este expediente para que se le concediera. Se volverá a pedir.

También reitera su solicitud de acceso al expediente de las Fiestas Populares.

Asimismo, pregunta por el motivo de que la cocina del centro educativo "Maestro Serrano-María Moliner" no estuviera en condiciones para servir las comidas al alumnado. Comenta que se sirvió un catering y pregunta quién asume el coste de ese catering.

Por otro lado, pregunta sobre el motivo de que saltara la luz con frecuencia en las casetas de las asociaciones del recinto ferial, si ha habido algún cambio en el contrato de suministro eléctrico y qué medidas se van a tomar para que no pase el año que viene. El sr. Arenas explica que la electricidad se suministra a través de un grupo electrógeno y que los posibles cortes se habrán debido a que las casetas hayan conectado más aparatos de los que debían.

Por último, pregunta si se ha llegado a un acuerdo en el reparto del uso de las instalaciones deportivas municipales entre las distintas asociaciones. El sr. Arenas responde que están todas repartidas y conformes las asociaciones.









FIRMADO POR

Alcaldia de Mislata Por delegación, decretos nº 2543 y 5078 de 2023 La regidora Josefa Luján Martinez 14/10/2025



La sra. Luján comenta que en la siguiente sesión se dará respuesta a las cuestiones sobre el centro educativo y que se darán los accesos a los expedientes solicitados.

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:22 horas, por la presidencia se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico.

Pág. 3 de 3